

# 議会傍聴で感じたこと

九月二十五日に行われた一般質問には、近津、山岡地区の高齢者学級の皆さんのほか、たくさんの方々が傍聴されました。

感想を紹介します。

## 傍聴の目的は

- 町政のいろいろな課題と対応について興味がありましたので、聞いてみたいと思いました。
- 町民として、政治的関心を持ち、棚倉町の将来を考えることは重要な要件であること。
- 現状認識に違和感があることから、状況を把握することが欠かせないと判断したため。

## 傍聴されての感想は

- 原材料の支給事業、ホッケー競技の方向性、優良企業誘致など、真剣に町が考えていることなどを知ることができました。
- 新人議員が熱心な質問をしていると感じた。
- 町民の目線に立った事案の解決につながるような質問（一般質問）に期待したい。

## 議会活動・議員に期待することは

- 議会活動はもちろん大事だが地区町民との話し合いの場がほとんどないように感じられる。
- 一時間程度の傍聴でしたが、ますます研鑽されますよう、一町民として、大所高所からの活躍を期待しております。
- 地元優先の思考から、全町的な立場で町政が適正に執行するよう対応していただきたい。

## 議会に取り組んでもらいたいことは

- 大きな仕事も必要だが、身近な小さな仕事を少し考えても良いのではなからうかと感じた。
- 国政のことでも、町民の暮らしに影響が大きいと思われるものには、時として、意見書の提出なども検討されてはいかがでしょうか。

## 議会を傍聴しましょう

議会傍聴は、町政を知るよい機会です。  
町の施策や議会の活動について、あなたの目や耳で確かめ、町政に参加しませんか。



## 12月定例議会日程のお知らせ

(予定)

12月17日(水)	定例会開会・本会議
12月18日(木)	休会
12月19日(金)	一般質問・閉会

※正式日程は、12月10日開催予定の議会運営委員会で決定されます。

## 編集後記

実りの秋も一段落しましたが、豊作を喜べる秋にしたいと願っております。

九月定例議会も多くのの方々の傍聴があり、私たち議員も緊張感を持って議会に臨みました。こうした状況をできるだけ、わかりやすく正確にお知らせしたいと思ひ努めております。

これからも町議会に注目していただいで、ご意見などいただければ幸いです。

広報編集常任委員会

委員長 鈴木 政夫



## 広報編集常任委員会

委員長 鈴木 政夫  
副委員長 近藤 悦男  
委員 佐川 裕一  
委員 藤田 智之  
委員 宮川 政夫



EMS  
JISQ14001:2004  
登録番号 JSAE287



EMS Accreditation  
認定番号 RE005

国際環境規格 ISO14001取得



たなぐら議会だよりは古紙再生紙を使用しています